

Referendarstation in Bozen



Seit vielen Jahren besteht zwischen der Rechtsanwaltskammer Bozen und der Rechtsanwaltskammer München eine intensive Zusammenarbeit im Bereich der Juristenausbildung und der beruflichen Belange. Ein Bestandteil dieser Zusammenarbeit ist der Austausch von jungen Anwältinnen und jungen Anwälten sowie Referendaren

aus Bozen und München. Ihnen soll die Möglichkeit geboten werden, Ihre Referendarstation in einer Anwaltskanzlei in Bozen zu absolvieren, um auf diese Weise das italienische Rechtssystem unter besonderer Berücksichtigung der südtiroler Selbstverwaltung kennenzulernen.

Weitere Informationen über das Austauschprogramm finden Sie auf unserer Internetseite oder über den QR-Code.



Rechtsanwaltskammer für den
Oberlandesgerichtsbezirk München
Körperschaft des öffentlichen Rechts
Tal 33, 80331 München
Telefon (0 89) 53 29 44-0
Telefax (0 89) 53 29 44-28
E-Mail: info@rak-muenchen.de
www.rak-muenchen.de